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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 023-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Julio Galicia, Juan Francisco Gómez, 
Lenny Escalona, Eduarda Rivero,  Miguel Correa, Omar Garmendia, Aurora Goyo, José Luis 
Rodríguez, Beatriz de Leal, Juan José Pérez, Beatriz Carvajal y Br. Franklin Martínez. 

Con la ausencia justificada del Prof. Iván Guevara por estar en defensa de trabajos de grado del 
convenio con la universidad de Yaracuy. 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a 
la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

 

     DECISIÓN: Aprobada  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

 

     DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano 

El Rector delegó la reunión en el  Vicerrector  Administrativo quien  Informa que los servicios 
básicos no se están cancelado por falta de recursos, incluso no hay para renovar los seguro 
de vehículos. Informó sobre una lista de contratados que no han firmado en vicerrectorado. 

En relación al caso de la Br. Dayana Romano sobre se solicitud de cursar intensivos con 
materia en condición II, el C.U. acordó negar dicha solicitud y avalar la posición de este C.D. 
Por el momento se aprobó que puedan cursar intensivos aquellos  estudiantes quienes tengan  
una sola asignatura en condición si es graduando. Propuesta que obtuvo el apoyo de la 
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mayoría de los decanos.   

     También pasaron la lista a cada decanato de los profesores que van a recibir la orden 
Lisandro Alvarado el 22 de septiembre se le hace entrega a la representante del DAC, Prof. 
Judith Hernández para que   la  revise. 

     Hubo una exposición de los derechos de los  estudiantes con discapacidad de la UCLA. 
Presentada por la profesora Olga Tovar. 

     Hoy se está realizando en el aula  311 del DAC, un taller sobre la norma para discapacitado, 
dirigida a  los microempresarios. 

     Se refiere a la invitación para mañana viernes del 40 aniversario del postgrado de la UCLA. 

     Informa que hoy se envió oficio al vicerrectorado Académico manifestando apoyo a los 
profesores, que realizaron  sus estudios de IV nivel y pagado por ellos mismos, 

    Se aprobó, en  Consejo Universitario la dedicación exclusiva del Prof.  Alberto Mirabal. 

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 

        Directora del Programa de Administración: Ha habido muchos casos que atender en este 
proceso   pero se ha asumido con responsabilidad el apoyo a las  masivas inscripciones en 
los cursos intensivos 2011-3 tratando de determinar, como  cubrir la demanda con ofertas de 
nuevas asignaturas que satisfagan la demanda estudiantil. Con respecto al semestre 
ordinario las pruebas  extraordinarias se están llevando a cabo en estos momentos.  

    Director del Programa de Economía: Se está tratando de abrir una asignatura de 
orientación en el programa economía para el semestre ordinario. 

    Director Administrativo: Se está haciendo la previsión y todos  los esfuerzos para concluir 
el semestre dejando algún recurso para iniciarnos en septiembre. Aun cuando esta el 
recurso para reparar el techo de la biblioteca pero el concurso de licitación quedó desierto. 

     La comisión para revisar    el proyecto de Doctorado entrego resultado, y una vez que se 
traigan las observaciones  se remitirá al C.U. para su debida consideración y ratificación.  

    Coordinación de Investigación: Comunica que no puedo asistir a los consejos cuando son 
realizada los viernes porque tiene reunión de consejo de investigación.  

     Las jornadas se realizaran el 1, 2 y 3 de noviembre. El viernes se cierra el plazo de recibir 
ponencias, no obstante, se van a mantener abierta hasta finales del mes, y luego viene el 
trabajo de los evaluadores, ha habido varias ponencias internacionales y el acceso a la 
página web  tiene más de 5.000 visitantes, el problema actual es el recurso, porque  se va a 
realizar  en las instalaciones de un hotel privado y además se elimino el proyecto LOCTI, 
habrá que buscar quien pueda administrar este recurso. 
Con respecto a la subvención 2012 existen 8 Prof. inscritos, está satisfecha del incremento 
el número de investigadores con respecto al año pasado, a pesar de los inconvenientes, y 
nos complace que es uno de los decanatos que mayor investigación realiza. 

 

5. Informe Comisión Delegada Nº 022-2011 de fecha 19-07-2011 
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Decisión: Aprobada  

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan Francisco Gómez, 
Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a:  

 
6.1 Incorporación de la asignatura Informática II, a partir del lapso académico 2011-1, bajo la 

modalidad semi presencial, utilizando la plataforma SEDUCLA; será impartida por la Prof. 
Aymara Hernández. 

 
 

DECISIÓN: Aprobada  

6.2  Entrega del informe sobre el otorgamiento de Dedicación Exclusiva, año 2011, Criterio II. 
 

 

 

DECISIÓN: Conocido en cuenta y se avala la decisión de la comisión. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, Jefe del 
Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: Solicitud de prórroga para la aprobación 
de la Normativa para Coordinadores de Área. 

 
     Convocó a una reunión de área de los coordinadores para el próximo miércoles porque 

considera que hay algunas consideraciones al respecto.  

DECISIÓN: Aprueba que se difiera la entrega del informe. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Ydhelgard Arangù, 
Coordinador (e) Servicio Comunitario del DAC., referida a: Solicitud de autorización para que 
los Prestadores de Servicio Comunitario continúen trabando durante el periodo vacacional 
Agosto-Septiembre 2011,  

 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 
 
 
 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Br. Franklin Martínez  
Representante ante el consejo de Decanato, referida a: Solicitud de suspensión de todo 
tipo de valuación sumativa en la primera semana del mes de septiembre, periodo 
académico 2011-1. 

 
 
 
 
Decisión: Se exhorta a los jefes de departamento a comunicar a los profesores adscritos a 
su departamento para que se abstengan de aplicar cualquier tipo de evaluación sumativa en 
la primera semana de septiembre. 
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10. Varios: 

 Nombramiento de la comisión Organizadora, para los XLVII Aniversarios del DAC. 
 
Se Proponen por los Profesores: 
 
Prof. Esperanza Orellana 
Prof. Elita Méndez 
 
Se propone por  los estudiantes: 
Br. Yaneth Sánchez 
Br. Franklin Martínez 
Br. Yersi Cuicas 
 
Se propone por el Personal Administrativo 
Ismeri Pulgar. 
  
Se propone por los obrero: 
Sr. Richard Lucena. 
 
Julio Galicia  Recomienda a la comunidad del DAC que en estos dos procesos de 
inscripción tanto intensivo como el ordinario, que se le agradezca a los  colaboradores. 
Se le informa que ya se les envió la comunicación. Pero insiste que hay que darle 
apoyo a los coordinadores de Intensivos porque no tienen algunas competencias como 
abrir nuevas secciones, ni incluir secciones ni contratar profesores ni menos asignar 
secciones o cursos  a profesores contratados sin autorización. Por  experiencia, 
debemos anticiparnos  a las situaciones, esto por parte a los directores de programa. 
Aurora Goyo: Pregunta que si hay alguna posibilidad de prórroga de la prueba  
extraordinaria, Prof. Galicia  propone que venga la consulta de jefes de departamento y 
directores de programa y está seguro que el consejo universitario no se negará, y se 
propone el lunes en la tarde otro consejo extraordinario. Prof. Judith en virtud de la 
proximidad del proceso propone, prorrogar  para mañana la prueba extraordinaria.  
Juan José Pérez: Expone que hay una queja generalizada, y se hace eco de los 
profesores del departamento, que hay problema con la escases de video bean,  y de los 
aires acondicionados dañados. Prof. Fernando Sosa, expone que gracias a Dios hay 
varias secciones acondicionadas y se van a arreglar equipos antes de los intensivos. 
Juan F. Gómez; Con respecto al formato para la Asesorías, Prof. Aurora propone que 
se mantenga una carpeta en dirección de Programa y otra en el departamento y otra es 
para el  profesor. 
Eduarda Rivero Propone que si hay la posibilidad de adquirir dólares por CADIVI, con 
cupo electrónico de tipo institucional, cada profesor podrá  adquirir su equipo de video 
bean y cuidarlo, ya que la universidad no tiene recursos para comprarlos.      

      Judith Hernández: Con  relación a  la argumentación de algunos estudiantes, que 
como consecuencia de los paros y la extensión   de los semestres, habría  incidido en 
los RR, y RP, informa que se determinó que, estas situaciones,  no tuvieron ninguna 
incidencia en ninguno de los programas de la UCLA. 

 

 


